

Rebland *Kurier*

24.11.2021

Markt wurde abgesagt

Weihnachtsmarkt Gottenheim

Gottenheim. „Lange waren wir guter Dinge, dass wir in diesem Jahr unseren beliebten Weihnachtsmarkt am dritten Advent veranstalten können. Nun müssen wir den Markt doch absagen“, so Bürgermeister Christian Riesterer in einer Pressemitteilung. In der nun geltenden Corona-Alarmstufe würde auf dem Weihnachtsmarkt grundsätzlich die 2G-Regel sowie die Maskenpflicht gelten. Unter diesen Umständen lasse sich der Weihnachtsmarkt nicht durchführen, so der Gottenheimer Bürgermeister. Im Oktober wurde im Gemeinderat über den Weihnachtsmarkt gesprochen und alle Gemeinderäte stimmten überein, dass der Weihnachtsmarkt stattfinden soll - als positives Signal für Normalität und auch, um die Gemeinschaft im Dorf zu stärken. Das entwickelte Konzept sei nun aber nicht anwendbar. So sei etwa eine Maskenpflicht auf dem Weihnachtsmarkt kaum denkbar. (ma)